
10 septembre 23e Dimanche ordinaire

« Quand deux ou trois sont réunis
   en mon nom,

   je suis là au milieu d’eux.» ( Matt 18, 15-20)

La tristesse que l'on peut ressentir aujourd'hui quand on se
voit  peu  nombreux  dans  nos  églises  peut  s'amenuiser
lorsque la Parole de Dieu nous rappelle qu'il n'est pas très
exigeant  au  niveau  de  la  quantité  des  personnes  à
rassembler pour nous garantir sa présence. 

"Encore une fois, je vous le dis, si  deux d'entre vous se
mettent  d'accord  pour  demander  quelque  chose,  ils
l'obtiendront de mon Père qui est aux cieux." 

Le Père est encore moins exigeant.  Il  ne requiert  que la
présence  de  deux  personnes.  Mais  la  condition  pour  obtenir  est  que  ces  deux
personnes se mettent d'accord.

L'important n'est donc pas sur le nombre ou la qualité de la prière mais sur l'accord
entre les personnes. Voilà pourquoi ces deux affirmations du Seigneur sont précédées
par l'exhortation primordiale à la réconciliation.

Le Père, le Fils et l'Esprit aussi, j'imagine, savent très bien que ce qui empêche les
hommes de fonctionner dans la paix et de vivre dans l'harmonie, c'est le fait qu'ils ont
beaucoup de difficultés à s'accepter les uns les autres tels qu'ils sont. Ils vivent plus
souvent qu'autrement dans l'envie, dans la jalousie, dans la convoitise. 

"Quand les hommes vivront d'amour" a chanté Raymond Lévesque et nous avons tous
repris en choeur ce refrain qui est devenu un peu un hymne national pour nous. Mais
chaque fois que je le chante, chaque fois que je l'entends chanter, je me demande
toujours où ces gens prendront-ils cette force d'aimer, sinon dans la présence du Dieu
d'amour en eux.

L'amour est difficile, l'amour est exigeant. L'amour demande renoncements quotidiens.
Sommes-nous prêts à les accepter et les accueillir pour le respect et le bien de l'autre.

Quand vous serez d'accord, je serai là. Mais tant que vous vivrez dans la haine je ne 
pourrai pas être présent puisque je suis l'amour, la paix, la vie et la vérité.

Dépêchez-vous de vous réconcilier. C'est si important que j'en fais une condition pour
répondre à vos demandes. Si deux d'entre vous se mettent d'accord d'esprit et de
coeur,  je  suis  là,  je  les  accompagne,  je  les  exauce.  
Ils l'obtiendront de mon Père qui est aux cieux. 

Jean Jacques Mireault prêtre

Lampe du sanctuaireLampe du sanctuaire      
Une faveur demandée :

Mme Arsenault
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Notre paroisse sous la protection 
de la Vierge Marie

Nous aimons notre église Immaculée-Conception et nous voulons la préserver. À 
Montréal, au Québec et à travers le Canada, de nombreuses églises ferment leurs 
portes à chaque année. Compte tenu des nombreux défis auxquels fait face la 
paroisse Immaculée-Conception, nous avons le projet de placer notre église sous 
la personnelle protection de la Vierge Marie.
Monsieur le curé Jean-Évariste a accepté de placer notre église sous cette 
protection de Marie, lors d’une courte cérémonie qui aura lieu le dimanche 17 
septembre 2023, à la messe de 9h30. Nous espérons que vous viendrez 
nombreux.
Comme son nom l’indique, l’église Immaculée-Conception est déjà consacrée à la 
Vierge Marie, elle en est la reine et la Sainte patronne. Mais par cette cérémonie, 
nous allons supplier notre maman, la Vierge Marie, de venir à notre aide et de 
veiller sur son église.
La Vierge Marie saura bien demander à son fils, notre Seigneur Jésus Christ, de 
trouver la solution à notre prière. Sans lui, nous ne pouvons rien faire. Que la 
volonté du Seigneur soit faite.

Ronald White  marguiller

Quelle personne pourrait plus que Marie être pour nous l'étoile de l'espérance? " 

Ce 14 septembre, l’Église fête l’exaltation de la Sainte Croix, cette 
croix qui est « scandale » pour ceux qui ne croient pas et pourtant 
cause unique et universelle du salut de l'homme.
Le 15 septembre,la fête de Notre-Dame des Sept-Douleurs, 

a pour but de nous rappeler le martyre terrible qu’endura la Vierge 
en tant que co-rédemptrice du genre humain. 

Le Pape Jean XXIII disait: «l’Église est comme une vieille fontaine de
village qui a abreuvé des générations pendant des siècles. Les gens
passent et la fontaine reste. La fontaine ne distingue pas entre les
sympathiques et les antipathiques, entre les bons et les mauvais, entre
les marginaux et les bien-pensants. Elle les accueille tous avec sa
générosité proverbiale.» Aussi : «L’Église a de nombreux ennemis, mais
elle ne doit être l’ennemi de personne.» 
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Célébrations de l’Eucharistie

Samedi 9-septembre Messe dominicale

16 h 30 Intention libre

Dimanche 10-septembre 23e dimanche Temps ordinaire

9 h 30 † Caroline Monast Tante Marguerite

Lundi 11-septembre Temps ordinaire

11 h Intention libre

Mardi 12-septembre Saint Nom de Marie

11 h Intention libre

Mercredi 13-septembre Saint Jean Chrysostome

11 h Intention libre

Vendredi 15-septembre Notre Dame des Douleurs

Relâche

Lampe du sanctuaire et offrandes

Les personnes qui désirent faire un don pour la lampe du sanctuaire (25 $)
ou les offrandes, pain, vin et chandelles (10 $), peuvent le faire en se
présentant au presbytère du lundi au jeudi entre 9 heures et 12 heures.
Merci.
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